

L'Autriche annonce la fermeture du passage libre pour des réfugiés



Vienne, 7 septembre, (RHC-PL).-Le chancelier autrichien, Werner Faymann, a annoncé la fermeture du passage frontalier avec la Hongrie, ouvert cette fin de semaine pour permettre l'entrée en Europe à des réfugiés, pour la plupart Syriens et Afghans, dont la majorité veulent se rendre en Allemagne.

Lors d'une réunion avec la chancelière allemande, Angela Merkel et le premier ministre hongrois Viktor Orbán, Werner Faymann a souligné que c'était une situation d'urgence à laquelle il fallait répondre rapidement et avec humanisme mais que le gouvernement de Vienne devait maintenant prendre ses distances et faire revenir la situation à la normale.

L'entreprise autrichienne de chemins de fer a transporté pendant la fin de semaine plus de 13 000 migrants depuis le territoire hongrois vers l'Allemagne, dans le cadre des mesures approuvées par les autorités européennes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/68213-lautriche-annonce-la-fermeture-du-passage-libre-pour-des-refugies>



Radio Habana Cuba